

Bonjour à tous ! Je m'appelle Hatoumata, et j'ai 22 ans.

En septembre 2023, j'ai commencé une année de césure. Je voulais partir à l'étranger et vivre de nouvelles expériences. J'ai décidé de me rendre dans un pays où je n'avais jamais mis les pieds pour me lancer un défi. Quelques mois plus tard, je me retrouvais à Ioannina, en Grèce.

Lorsque je suis arrivée à Ioannina, la première chose qui m'a marquée a été l'accueil des gens. Que ce soit mes collègues ou les habitants de la ville, je me suis sentie très vite à l'aise à leurs côtés.

Pendant mon volontariat de quatre mois, j'ai pu organiser des événements pour des jeunes adultes dans la ville de Ioannina. Il s'agissait principalement d'activités culturelles ou manuelles, qui m'ont permis de rencontrer des locaux. Nous avons pu échanger sur différentes facettes de nos cultures, et apprendre les uns des autres.

J'ai également travaillé sur mon projet personnel, qui a constitué une part importante de mon expérience à Ioannina. J'ai toujours été attirée par le stylisme et la mode, mais je n'ai jamais eu l'occasion d'en faire quelque chose. Je me suis dit que ma nouvelle vie à Ioannina me laissait cette opportunité, alors j'ai appris tout ce qu'il fallait pour que mon projet fonctionne. Le dessin, le crochet, la couture... Tout ! A la fin de mon volontariat, j'ai présenté mon travail dans une galerie d'art ! J'en étais très fière.

Comme c'était la première fois que je partais aussi longtemps à l'étranger, je voulais découvrir les nombreuses facettes de la culture grecque: son histoire, en allant dans les musées, sa langue, en essayant d'apprendre à lire et à parler le grec, et sa cuisine, qui a été mon aspect préféré de mon expérience. Je me plaisais beaucoup à aller au restaurant, et à découvrir la cuisine traditionnelle grecque. Enfin, j'ai pu visiter plusieurs villes pendant mon aventure en Grèce, et admirer la beauté de ce pays.

Je ne pensais pas aimer autant ce pays et ses habitants. Ce volontariat restera à jamais gravé dans ma mémoire, de par toutes les nouvelles expériences que j'ai pu faire, toutes les personnes que j'ai rencontrées, et toute la joie que cela m'a apporté.

Ευχαριστώ πολύ !